

Vendredi saint



Jésus, poussant de nouveau un grand cri, rendit l'esprit.

Et voici que le rideau du Sanctuaire se déchira en deux, depuis le haut jusqu'en bas ; la terre trembla et les rochers se fendirent.

Les tombeaux s'ouvrirent ; les corps de nombreux saints qui étaient morts ressuscitèrent. Matthieu 27, 50-52a

Prière et Pain-pomme

En famille, prendre la temps de la prière et partager un repas frugal (pain-pomme, riz, pâtes...) pour marquer ce vendredi.

Nous pourrons vivre le pain-pomme à l'Institution après la reprise des cours afin de soutenir les associations présentées pendant le carême. Un courrier Ecole-Directe précisera la date.